

『にこにこ親子だより』

令和7年3月発行
奈良市立都祁こども園

今年の都祁は寒い日が続き春は遠く感じる毎日ですが、花壇の水仙やチューリップの芽も土から顔を出し暖かな春の訪れを感じるこの頃です。『にこにこ親子ひろば』も最終日を迎えました。作品整理をしながら一年間の子ども達の活動写真を振り返ってみると、心も体も一歩ずつ確実に成長している姿を感じています。また遊びの面でも興味や関心が次第に変化していきました。いつも温かく見守ってくださった保護者の皆様と、元気な子ども達と楽しく過ごさせていただきましたこと、感謝しております。本当にありがとうございました。

1月・2月・3月の様子

小麦粉粘土



園児と一緒にミュージック・ケア

各クラスに入って一緒に・・・



お雛様作り



0歳児

2歳児



みんなで絵描き



1歳児



“早寝することで「成長ホルモン」が分泌します”

大人の睡眠は体や脳の機能を『維持する』ためのものですが、乳幼児の睡眠は体や脳の機能を作るためのものです。起きている間に五感を使って得た様々な情報を、眠っている間に記憶として整理し、大脳を発達させているのです。さらに、生後3か月頃からは睡眠中に成長ホルモンが分泌するようになります。それによって、体の新陳代謝を促し、細胞組織を修復し再生するので、夜更かしさせず、早寝の習慣をつけることが大切です。

令和6年度「にこにこ親子ひろば」アンケート結果報告

先日、アンケートを実施させていただきました。つきましては結果を報告させていただきます。
回収率・・・60%

	評価項目	A	B	C	D
1	お子さんは楽しんで参加していますか	100	0	0	0
2	活動内容は適切であると思いますか	100	0	0	0
3	保護者どうしの関わりがもてるようになったと思いますか	100	0	0	0
4	園の様子が分かり、こども園が身近に感じられるようになったと思いますか	80	20	0	0

【保護者の皆様より（抜粋）】

- ・週1回のにこにこで親子が楽しめました。
- ・上の子が「保育園へ行く！」と楽しみにしていました。
- ・今年初めてお友達との集団生活でした。短い時間の中で子ども達が飽きずに取り組めることを考えていただき感謝しています。

【アンケートへの評価について】

全員提出ではありませんでしたが、すべての項目で良い評価をしていただきました。今年度は後半たくさん子ども達に参加していただきました。部屋も狭く多くの子ども達が十分に遊べる環境を考え、火曜日か水曜日を選択していただきました。子育て支援室では子どもはもちろん保護者の方にとってホッとできる雰囲気の中で…をコンセプトに1年間実施してきました。ありがとうございました。

お忙しい中ご協力ありがとうございました。



令和6年度 教材費決算報告

5月より開催させていただきました『にこにこ親子ひろば』で集金させていただきました教材費について報告させていただきます。

【収入の部】

教材費（5月～登録）	金額	備考
10名	5,400円	600円×4名・500円×6名
合計	5,400円	*後半登録の方は500円徴収

【支出の部】

項目	金額	備考
製作等の材料	2,800円	小麦粉・寒天・クリスマス袋 リース材料・塩
クリスマスプレゼント代（10人分）	2,160円	タオル・サンタバンド
園夏まつりプレゼント代（4人分）	440円	魚釣りセット
合計	5,399円	

収入金額5,400円 - 支出金額5,400円 = 0円

差し引き残高 0円

令和7年3月11日

子育て支援室 大西